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VR representa Estado do 
Rio em seminário nacional
Conselheiras embarcam em agosto para encontro no Distrito Federal

Representando Volta Re-
donda, a presidente do Con-
selho Municipal dos Direitos 
da Criança e do Adolescente 
(CMDCA, Kátia Aguiar, e a 
vice, Paloma de Lavor Lopes, 
vão participar do Seminário 
Nacional de Revisão do Pla-
no Nacional de Atendimento 
Socioeducativo, marcado para 
agosto, em Brasília. O docu-
mento dá diretrizes e eixos para 
as ações do Sistema Nacional 
de Atendimento Socioeduca-
tivo (Sinase), política pública 
de promoção, proteção e de-
fesa dos direitos humanos e 
fundamentais de adolescentes 
e jovens responsabilizados pela 
prática de ato infracional.

A revisão do Sinase é uma 
competência da União, repre-
sentada pelo Ministério dos Di-
reitos Humanos e da Cidadania 
(MDHC), atribuída pela Lei 
12.594 de 2012, inciso II, que 
prevê a elaboração do Plano 
Nacional de Atendimento So-
cioeducativo, em parceria com 
os estados, o Distrito Federal e 
os municípios.

Kátia e Paloma foram eleitas 
delegadas para representar o es-
tado do Rio de Janeiro na etapa 
nacional do processo durante o 
Seminário Regional (Sudeste) 
de Atualização do Plano Nacio-
nal de Atendimento Socioedu-
cativo, realizado neste mês. As 
duas fazem parte da delegação 
estadual, que conta com 14 pes-
soas. Kátia vai participar como 

representante de conselho mu-
nicipal de direitos e Paloma vai 
como representante da socieda-
de civil, pela Casa da Criança e 
do Adolescente.

- É de suma importância 
que o município de Volta Re-
donda participe dessas discus-
sões, pois temos instituído, 
desde 2021, o Sistema Munici-
pal de Atendimento Socioedu-
cativo (Simase) e o Comitê de 
Monitoramento e Avaliação da 
Implementação do Plano Mu-
nicipal Decenal de Atendimen-
to Socioeducativo - disse Kátia.

A implantação do Simase, 
aliás, garantiu a participação de 
Volta Redonda no seminário 
regional. E também contou a 
interlocução entre o municí-

pio e o governo estadual, por 
meio da Secretaria de Estado 
de Educação (Seeduc-RJ) e do 
Departamento Geral de Ações 
Socioeducativas (Degase), e a 
articulação com as unidades 
Cense (Centro de Socioedu-
cação) e Criaad (Centro de 
Recursos Integrados de Aten-
dimento ao Adolescente) no 
município.

Sobre o Sinase
A Lei nº 12.594/2012, que 

institui o Sistema Nacional de 
Atendimento Socioeducativo 
(Sinase), completou 13 anos 
no último dia 18 de janeiro. 
Conforme a legislação, as com-
petências da União incluem 
formular e coordenar a exe-

cução da Política Nacional de 
Atendimento Socioeducativo 
e contribuir para a qualificação 
e ação em rede dos Sistemas de 
Atendimento Socioeducativo. 
No âmbito do Governo Fede-
ral, as ações são coordenadas 
pela SNDCA, do MDHC.

De acordo com a Lei nº 
12.594/12, o Sinase é o con-
junto ordenado de princípios, 
regras e critérios que envol-
vem a execução de medidas 
socioeducativas, incluindo-se 
nele, por adesão, os sistemas 
estaduais, distrital e muni-
cipais, bem como todos os 
planos, políticas e programas 
específicos de atendimento a 
adolescente em conflito com 
a lei.
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Kátia Aguiar e Paloma de Lavor fazem parte da delegação estadual, com 14 pessoas

‘deputado na Sua Cidade’ vai para Piraí
A cidade de Piraí vai rece-

ber nesta segunda-feira, dia 19, 
o projeto ‘Deputado na Sua Ci-
dade’, iniciativa promovida pelo 
deputado estadual Jari Oliveira 
(PSB) que vai acontecer na Pra-
ça Sant’ana, no Centro. O par-
lamentar e sua equipe estarão 
na tradicional tenda amarela 
das 8h ao meio-dia, recebendo 
os moradores. O objetivo do 
projeto é ouvir sugestões da 
população, reivindicações de 
melhorias e prestar contas do 
mandato.

Fiscalização
Desta vez, além de escutar as 

demandas e apresentar o trabalho 
que tem feito na Alerj (Assem-
bleia Legislativa do Estado do Rio 
de Janeiro), Jari vai fiscalizar de 
perto o serviço de abastecimento 
de água prestado pela empresa 
Rio+ Saneamento em Piraí.

- Como representante do 
povo e presidente da Comissão 
de Saneamento da Alerj, traba-
lho para que a população tenha 
água na torneira e pegue um 
preço justo pelo serviço. Entra-

mos na Justiça contra o aumen-
to de 14% na tarifa de água e 
esgoto e acionamos o Ministé-
rio Público para que apure pos-
síveis irregularidades na con-
cessão de reajustes na tarifa de 
água - contou o deputado.

Outras iniciativas
O parlamentar também fez 

uma solicitação ao governo do 
estado a implementação de Des-
tacamento de Polícia Ostensiva 
(DPO) no bairro Varjão. Outra 
ação, foi a Indicação Legislativa 

para que o DER (Departamen-
to de Estradas de Rodagem) 
faça a recuperação de pavimen-
tação asfáltica na RJ-122, no 
trecho que liga Pirai a Pinhei-
ral. Ainda, o parlamentar tam-
bém solicitou recentemente 
à ANTT (Agência Nacional 
de Transportes Terrestres) que 
fossem adotadas medidas para 
diminuir o número e a gravi-
dade dos acidentes na Serra da 
Araras, que liga Piraí ao Rio de 
Janeiro, principalmente na pista 
de descida.

especialistas de todo Brasil participam 
do Senipa, sediado em angra dos Reis

Com dezenas de profis-
sionais das indústrias naval, 
offshore, nuclear, siderúrgica 
e de outras áreas, Angra dos 
Reis sediou nesta sexta-feira 
(16) o Seminário Nacional de 
Corrosão, Integridade e Prote-
ção Anticorrosiva (SENIPA), 
realizado pela primeira vez no 
município. Considerado um 
dos principais encontros téc-
nicos do Brasil, o evento é vol-
tado à manutenção industrial, 
integridade de ativos e soluções 
anticorrosivas. A programação 
ocorreu das 7h30 às 18h30 no 
Centro de Estudos Ambientais 
(CEA), na Praia da Chácara.

Realizado pelo Centro de 
Treinamento e Qualificação 
Fernando Fragata (CTQFF) e 
pela Prefeitura de Angra, por 
meio da Secretaria de Parce-
ria e Inovação Tecnológica, o 
SENIPA teve como objetivo 
principal fomentar o compar-
tilhamento de conhecimento 
técnico, promover inovação e 
estimular a economia local por 
meio do fortalecimento de ca-
deias produtivas estratégicas, 
reforçando cada vez mais An-
gra como um polo de tecnolo-
gia industrial.

Foco em inovação 
industrial

- Receber o SENIPA em 
Angra dos Reis foi um enorme 
sucesso e superou todas as nos-
sas expectativas. Foi a primeira 
vez que sediamos um evento 
técnico desse porte, e já esta-
mos em diálogo com as empre-
sas participantes para viabili-
zar novos projetos voltados ao 
desenvolvimento tecnológico 
e industrial da nossa cidade 
– afirmou o secretário de Par-

cerias e Inovação Tecnológica, 
Rodrigo Gouvea

Durante o seminário, os 
participantes puderam acom-
panhar uma série de palestras 
técnicas com especialistas re-
nomados, exposição de equi-
pamentos de última geração e 
demonstrações práticas de téc-
nicas de proteção anticorrosiva 
e manutenção de estruturas in-
dustriais.

- Esse seminário é de gran-
de importância para Angra 

dos Reis porque atrai desen-
volvimento, gera empregos e 
impulsiona a economia local. É 
exatamente isso que buscamos 
em nossa gestão: iniciativas que 
ofereçam oportunidades para a 
população. Em todas as frentes, 
a Prefeitura trabalha para atrair 
empresários e projetos que con-
tribuam para o crescimento da 
cidade e permitam que nossos 
moradores sonhem com um fu-
turo melhor – destacou o pre-
feito Cláudio Ferreti.

Divulgação/PMAR

CORREIO DO VALE

‘Há muito a ser feito’, diz Miki 
sobre baixa posição no IFDM

Barra Mansa foca em novo 
Polo Gastronômico regional

Drable, Miki e... Batman?

Sorteio de camisa

Resende no topo do ranking

Baixo desenvolvimento

Aliás, Kátia Miki partici-
pou na última quarta-fei-
ra (14) da apresentação do 
Índice Firjan de Desen-
volvimento (IFDM) avalia 
Saúde, Educação e Gera-
ção de Emprego e Renda, 
que aconteceu em Volta 
Redonda. As notícias não 
foram tão boas e, ao que 
tudo indica, a prefeita vai 
ter que suar a camisa. 
Barra do Piraí está em 51ª 

lugar entre os 92 municí-
pios do Estado do Rio de 
Janeiro no ranking. No 
Sul Fluminense, a cidade 
só está acima de Mendes 
e Quatis, municípios que 
somados têm pouco mais 
de 30 mil habitantes. Se-
gundo Miki, os dados dos 
últimos 10 anos mostram 
que o município ficou es-
tagnado, segundo os da-
dos da Firjan.

A convite do Sub Secre-
tário de Relações Insti-
tucionais do Gabinete 
do Governador, Rodrigo 
Drable e do prefeito Luiz 
Furlani, o presidente do 
Polo Gastronômico Zona 
Sul RJ, Tiago Moura, irá 
contribuir na construção 
do primeiro Polo Gastro-
nômico de Barra Mansa. A 

intenção do encontro foi  
aprofundar o diálogo com 
os empresários da região, 
alinhar propostas para 
formatar o futuro polo 
gastronômico da cidade. 
“Tivemos a oportunidade 
de compartilhar experiên-
cias, discutir projetos de 
sucesso que podem ser 
adaptados”, disse Tiago.

Aliás, Drable, aproveitou 
para visitar Barra do Pi-
raí e se encontrar com a 
prefeita da cidade, Kátia 
Miki, na última sema-
na. A curiosidade é que 
o encontro contou com 
o Batman, ou melhor, 

Wallace Aleixo Batman, 
que segundo Miki, é um 
querido morador que leva 
palavras de conforto nos 
hospitais, creches e esco-
las como ação filantrópica 
do projeto ‘Doutores do 
Amor BaDoPi’.

A ação, claro, não passou 
despercebida. Para am-
pliar o trabalho de Walla-
ce, Drable afirmou que 
irá sortear qualquer ca-
misa de futebol do Esta-
do do Rio a qualquer um 
que adivinhar com o que 

ele será presentado. “Eu 
ia falar que era uma ca-
misa do Flamengo, mas 
nem todo mundo gosta”, 
brincou Drable. Uma das 
suposições, o ex-prefeito 
de Barra Mansa já negou: 
não será um Batmóvel.

Já a prefeitura de Resen-
de pode ‘respirar alivia-
da’: a cidade está entre 
os primeiros colocados 
no ranking. A cidade al-
cançou a primeira posi-
ção no estado do Rio de 
Janeiro entre os muni-
cípios com até 200 mil 
habitantes e garantiu o 
terceiro lugar entre os 

cinco maiores índices do 
estado. Com 100% da po-
pulação urbana atendida 
com abastecimento de 
água tratada e 90% de 
cobertura no tratamento 
de esgoto, a cidade apre-
senta índices acima da 
média nacional, que re-
fletiu nos indicadores po-
sitivos de saúde pública.

‘O índice geral nos coloca 
em situação muito ruim e 
quando olhamos indica-
dor por indicador a situ-
ação é ainda mais triste 
para a cidade”, destacou 
Katia. No documento, o 
gráfico aponta pontua-
ções com níveis de desen-
volvimentos: crítico, baixo, 
moderado e alto.  Com 

ênfase em Saúde e Edu-
cação, Barra do Piraí está 
caminhando há muitos 
anos no nível baixo en-
tre 2013 e 2023. “Estamos 
reconstruindo Barra do 
Piraí e trabalhando mui-
to para melhorarmos os 
nossos índices de desen-
volvimento”, concluiu a 
prefeita.
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Índice avalia saúde, educação e emprego nas cidades

Encontro buscou alinhar propostar e formatar novo PG

POR ANA LUIZA ROSSI

Evento debateu 
temas como proteção 
anticorrosiva
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